

Des primaires accueillent un skipper du Vendée Globe



Les cours élémentaires ont accueilli un skipper du Vendée Globe.

Ouest-France Publié le 01/04/2017 à 00h00

Les élèves des classes de CE1 et CE2 de l'école Sainte-Anne ont reçu la visite de Morgan Lagravière, skipper du Vendée Globe 2016 sur le bateau *Safran*. Les élèves ont suivi cette course dans le cadre du projet « Voyages », thème d'année de l'école.

Lors de cette rencontre, les élèves ont pu échanger avec le skipper, sur son expérience de navigateur du Vendée Globe.